

Arias y Barletta dicen ganaron en Panamá

Panamá, mayo 7 (UPI). (Por Jane Bussey). El partido oficial y el principal de oposición aseguraron hoy que sus candidatos iban adelante en el escrutinio de los votos de las primeras elecciones directas en Panamá en 16 años, aunque el cómputo oficial fue suspendido inexplicablemente.

La reunión de la Junta Nacional de Escrutinio programada para esta mañana fue aplazada por más de dos horas y no se produjo ningún pronunciamiento oficial sobre la fecha en que se conocerán los resultados de los comicios.

Los dos principales candidatos de las elecciones celebradas ayer son Nicolás Ardito Barletta, de la Unión Nacional Democrática, y Arnulfo Arias Madrid, de la

Allanza Nacional de Oposición.

Ardito Barletta, apoyado por las poderosas fuerzas de defensa, anteriormente denominada Guardia Nacional, y Arias, quien ha sido presidente en tres ocasiones y ha sido derrocado por los militares igual número de veces, son practicantes de una política de violencia.

Ricardo Arias Calderón, segundo vicepresidente de Arias, con quien no tiene ningún parentesco, aseguró anoche que el conteo no oficial realizado en el 10 por ciento de las urnas electorales, reveló que Arias había conseguido 57 por ciento de los votos, contra 43 por ciento de Ardito Barletta.

Esta versión fue calificada de "irresponsable" por un Pasa a la página 56



SALUDA AL PAPA. Puerto Moresby, Papúa, Nueva Guinea, mayo 7 (UPI). El Papa Juan Pablo II, es saludado por un danzarin de la tribu Makeo, al arribar hoy al aeropuerto Jackson's, para una visita de cuatro días a Papúa, Nueva Guinea, en las Islas Salomón, en Asia.

Graves daños causan terroristas en Lima

Lima, mayo 7 (AP). Terroristas del grupo maoísta Sendero Luminoso atacaron hoy con dinamita una oficina del servicio de agua potable y otra del suministro de electricidad en distritos de Lima y causaron daños materiales de consideración y heridas a un guardián, informó la policía.

En otro incidente anoche, fueron arrojados dos artefactos explosivos

contra la embajada de Bolivia, en el distrito residencial de San Isidro. El consejero Enrique Barrón dijo a The Associated Press que los atentados "no causaron ningún daño".

Casi a la misma hora, frente a la residencia del embajador de Estados Unidos David Jordan, en un sector céntrico, la policía dio el alto a un

Pasa a la página 43



LLAMA OLIMPICA. Antigua Olimpia, GRECIA, mayo 7 (UPI). La actriz griega Katerina Didaskalou, enciende la llama olimpica hoy, usando los rayos reflectores de un espejo.

Discrepan EUA Rusia: desarme

Estocolmo, mayo 7 (UPI). (Por Samuel G. Perry). Estados Unidos y la Unión Soviética mantienen agudas discrepancias sobre los temas a tratarse en la segunda sesión de la Conferencia Europea sobre Desarme, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

La conferencia de 35 naciones, que se reanuda mañana, deberá establecer grupos de trabajo para lograr una base común a pesar del estancamiento de las negociaciones para reducir el peligro de una guerra entre el Este y el Oeste, agregaron.

La visita a Moscú a fines del mes pasado del jefe de la delegación de Estados Unidos, James Goodby, no disminuyó la brecha entre el plan de seis puntos de la Organización del Tratado del Atlántico Norte y los planteamientos del Pacto de Varsovia.

"No hubo nada especial, ningún cambio dramático de posición", dijo un miembro de la delegación soviética. Se negó a confirmar o desmentir la afirmación occidental de que una propuesta formal soviética podría ser presentada a

Pasa a la página 69

Ni vencedores ni vencidos dice León Febres C.

Quito, mayo 7 (UPI). El triunfador en la elección de ayer y futuro presidente del Ecuador, León Febres Cordero, de tendencia derechista, proclamó que "no hay vencedores ni vencidos" e invitó a la unión nacional para enfrentar los problemas económicos y otros que afectan al país.

Febres Cordero obtuvo la más alta votación en la historia electoral del país al sumar 1.353.968 sufragios contra 1.245.898 de Rodrigo Borja, según las últimas

Pasa a la página 69

Señalan posible visita del Papa a Ayacucho, Perú

Ayacucho, Perú, mayo 7 (AP). El arzobispo de Ayacucho, monseñor Federico Richter, informó hoy que el Papa Juan Pablo II vendrá a esta ciudad el 29 de enero de 1985 para una estadía de dos horas.

Mons. Richter indicó ayer que durante su breve permanencia en esta ciudad convulsionada desde hace cuatro años por las actividades de la guerrilla "Sendero Luminoso", el Papa pronunciará un mensaje en que pedirá el diálogo y el restablecimiento de la paz en la región.

La visita del Pontífice a Ayacucho tendrá lugar en el marco de su propaganda de actividades en el Perú que lo llevarán a varias ciudades, entre ellas Arequipa, donde canonizará a la monja Sor Ana de Los Angeles Montegudo, del convento de Santa Catalina, fallecida hace más de 200 años.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 53)

Buscan traficante de drogas en E.U.A.

Bogotá, mayo 7 (UPI). El ejército realiza numerosos allanamientos para capturar a Carlos Lehder Rivas, uno de los narcotraficantes reclamados por las autoridades de Estados Unidos, quien podría tener información sobre la identidad de los que ordenaron el asesinato del ministro de Justicia, Rodrigo Lara

Bonilla, aseguraron hoy fuentes castrenses.

Ledher Rivas, quien fundó un movimiento político y un periódico que utilizó como punta de lanza para atacar el tratado de extradición entre Colombia y Estados Unidos, es prófugo de la justicia, pero las autoridades aseguran que se encuentra escondido

Pasa a la página 52

Intensifica actividad de la guerrilla en Perú

Lima, mayo 7 (UPI). Efectivos del ejército dieron muerte a ocho presuntos guerrilleros de Sendero Luminoso en el departamento de Ayacucho, en un enfrentamiento armado y en Lima, dos hombres resultaron heridos cuando intentaban atacar a agentes que custodian la embajada de Bolivia y la residencia del

embajador de Estados Unidos, informó hoy la policía.

En Puno, desconocidos dinamitaron una locomotora de la Empresa Nacional de Ferrocarriles, sin que se registraran víctimas, según el informe de las autoridades.

El atentado ocurrió esta

Pasa a la página 69

Derrota de Vietnam a Francia hace 30 años

París, mayo 7 (UPI). (Por Alaine Mosby). Los franceses recordaron hoy el trigésimo aniversario de una de las derrotas más ignominiosas, ante los vietnamitas en la batalla de Dienbienphu, argumentando sobre quién la perdió.

En Vietnam, coloridas pancartas fueron exhibidas celebrando la victoria. Una

de ellas mostraba un soldado francés detrás de alambre de púas. Ahora, el campo de batalla y los parapetos de cemento están cubiertos de pasto.

"Francia subestimó a nuestro pueblo, que luchaba por un ideal, por la independencia", dijo a la televisión francesa el héroe

Pasa a la página 43

Generales dan apoyo su Pdte. Pinochet

Santiago, Chile, mayo 7 (UPI). (Por Alberto Luengo). El cuerpo de generales del ejército se reunió hoy en pleno para apoyar a su comandante en jefe, el presidente Augusto Pinochet, ante acusaciones de fraude hechas en su contra por un grupo de dirigentes políticos de oposición.

La reunión se realizó a primera hora de hoy, tres

días después que 24 líderes opositores presentaran ante la Corte Suprema de Justicia un documento criticando la compra que Pinochet hizo de un lote de terreno en un sector cordillerano cerca de Santiago.

La presentación ante la Corte pide la designación de un ministro investigador de las opera-

Pasa a la página 52



SALVADOREÑOS VOTAN. San Salvador, El Salvador, mayo 7 (UPI). Agentes de seguridad sostienen una puerta de hierro para evitar que sea derribada, mientras otros habilitan la entrada a electores a un centro de votación, ayer domingo, durante

las elecciones para escoger a un nuevo presidente por un periodo de cinco años, en una segunda ronda electoral entre los dos candidatos que en las elecciones del 25 de marzo pasado, obtuvieron el primero y segundo lugar en las votaciones.